



Se recibieron 33 trabajos

Primer concurso fotográfico “Yo cuido mi mascota” en Puerto Williams



En Puerto Williams se desarrolló el primer concurso fotográfico “Yo cuido mi mascota”, el que busca generar conciencia sobre la tenencia de mascotas en la población.

Organizado por la oficina provincial de la Seremi de Salud en conjunto con la Delegación Provincial Antártica y la Municipalidad de Cabo de Hornos, el evento despertó interés en los diversos grupos de la población residentes, quienes se esforzaron en plasmar todo el amor y cuidado

a través de fotografías.

Fueron 33 los concursantes, quienes también pudieron apreciar sus trabajos en una exposición fotográfica abierta a la comunidad en el anfiteatro del Liceo Donald Mc Intyre Griffiths.

El jefe de la oficina provincial de la Seremi, Carlos Martín, señaló que la finalidad de la iniciativa era promover la Ley 21.020 de Tenencia Responsable de Mascotas y Animales de Compañía, y el Decreto Supremo N°1 de Control de la Rabia,

generando mayor conciencia en la población. “Básicamente estas son las dos leyes que nosotros como autoridad sanitaria fiscalizamos y coordinamos dentro de la comuna. Pudimos observar que los 33 concursantes demostraron un interés por el cuidado de sus mascotas y estar en conocimiento de las normativas”. Agregó que el trabajo en educación en este ámbito se desarrolla todo el año e involucra acciones transversales para toda la sociedad, desde la niñez hasta la adultez.